



Infonacot como nunca. El sexenio de Enrique Peña deja, entre otras cosas, el legado de un Infonacot, que canalizó 72 mil millones de pesos en créditos a los 5.3 millones de trabajadores, que trabajan en el sector formal de la economía, lo que se tradujo en el bienestar de 20 millones de personas... o sea una sexta parte de los mexicanos. El trabajo del equipo coordinado por Cesar Martínez, al amparo de la Reforma Laboral, incorporó a más centros de trabajo para ofrecer tales beneficios a los trabajadores al tiempo de sanear las finanzas del instituto: la recuperación de cartera soportó 70% de los nuevos créditos y se cobraron 89 mil millones de pesos, junto con una reducción de 20% en la tasa de interés. Y por eso Infonacot recibió por 5 años los más altos niveles de calificación de Fitch Ratings y HR Ratings en sus emisiones de deuda. No hay vuelta de hoja.